

*Teresa Amarelle fait l'éloge du
travail des femmes de la
commune de Lajas à Cienfuegos
(+Photo)*

Image not found or type unknown

Auteur : Mireya Ojeda Cabrera

Cienfuegos, 20 oct (RHC) La membre du Bureau Politique du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, Teresa Amarelle Boué, secrétaire générale du Comité National de la Fédération des Femmes Cubaines (FMC) a reconnu le renforcement de la FMC dans la municipalité de Cienfuegos, Lajas, où elle a assisté à l'assemblée préalable au 11ème Congrès de l'organisation, qui se tiendra en mars de l'année

prochaine.

"À la communauté, au bloc et à la délégation, là où se trouvent les femmes, elles ouvrent la voie", a déclaré celle qui est également membre du Conseil d'État de la République de Cuba.

"Si nous devons donner un programme de formation chez nous, où allons-nous les chercher ? a-t-elle demandé et la réponse unanime des participants a été : à la délégation.

"Si nous avons des personnes âgées qui sont alitées, qui vivent seules et qui n'ont personne pour les aider, qui va leur prêter ? Sous les acclamations de tous les participants, la délégation a été entendue dire : "La délégation.

S'il y a de la corruption, qui doit aller frapper à la porte en premier et dire : "Vous faites une erreur, vous allez voir ce que vous faites ou nous vous dénoncerons", a-t-elle affirmé dans le dialogue avec les lajeras.

Amarelle Boué était accompagnée de Maridé Fernández López, membre du comité central du parti et première secrétaire de la province de Cienfuegos, qui a souligné l'importance du travail à la base pour consolider la production alimentaire, promouvoir les plantations dans les jardins et les parcelles de terre, les économies d'énergie et la lutte contre la criminalité, la corruption, les illégalités et l'indiscipline sociale, ainsi que la prévention et l'information opportune.

Image not found or type unknown

Il y a un énorme désir de continuer à faire des choses", a-t-elle déclaré, "de continuer à construire cette révolution, qui est sur le point de fêter son 65e anniversaire".

Très heureuse, Emma Alejo, secrétaire d'un bloc du Conseil populaire urbain sud, a déclaré que nous devons continuer encore longtemps, malgré les problèmes.

Ils nous ont donné une opportunité que nous n'avions jamais eue auparavant", a-t-elle déclaré, "et nous devons garder cela à l'esprit : Ils nous ont donné, ils nous ont appris à vivre, à nous défendre et à être

égales aux hommes, parce que nous faisons la même chose, que ce soit à la campagne, dans une école, à l'université ou en travaillant dans les sciences, nous sommes partout, et parfois nous sommes la majorité".

Après de multiples interventions, elles ont élu le nouveau comité municipal et le secrétariat, qui ont ratifié la secrétaire générale, Nety Benítez Ferrer. Elles ont présenté les déléguées à l'Assemblée provinciale et les candidates aux postes de déléguées au XIe Congrès.

Plusieurs prix ont été décernés à des femmes remarquables, également par Ana Ivis Gómez, secrétaire générale du FMC dans cette province, tandis que les conclusions ont été présentées par Yaremis Jiménez, secrétaire du comité municipal du parti.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/337079-teresa-amarelle-fait-leloge-du-travail-des-femmes-de-la-commune-de-lajas-a-cienfuegos-photo>



Radio Habana Cuba